

## **KATA PENGANTAR**

*Assalamu 'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatu.*

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa atas Segala rahmat, berkat, dan pertolongannya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Peran jaringan European environmental Bureau Dalam Upaya Pengurangan Limbah Elektronik Dikawasan Uni Eropa” Skripsi ini disusun, dalam rangka guna untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana ilmu politik pada Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik di Universitas Pasundan.

Skripsi ini membahas peran jaringan European Environmental Bureau dalam mengatasi permasalahan limbah elektronik dikawasan Uni Eropa, mengetahui serta mendeskripsikan lingkungan mengenai produk elektronik dikawasan Uni Eropa, dan mengetahui serta mendeskripsikan respon, peranan, dan upaya jaringan European Environmental Bureau dalam upaya mengurangi limbah elektronik dikawasan Uni Eropa. Karena keterbatasan dan segala hambatan yang dimiliki penulis, maka penulisan skripsi ini terselesaikan atas bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Sehingga pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada :

1. Drs. Alif Oktavian, M.H selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, yang telah membantu kegiatan perkuliahan penulis selama menjadi mahasiswa Ilmu Hubungan Internasional
2. Iyan Septiyana S.IP., M.Hub.Int selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu ditengah kesibukan beliau dan sangat membantu penulis dalam mengerjakan penelitian skripsi dari awal sampai akhir juga telah sangat baik dalam menemani dan membimbing penulis selama masa pengerjaan
3. Dr. Kunkunrat M.Si selaku PLT Dekan Fisip Unpas, Tine Ratna Poerwantika S.IP, M.Si selaku dosen wali penulis, Shylvia Windary S.IP., M.A., Tino Rila Sebayang S.IP., M.Si, Rekha Kersana S.IP., M.A., Muhammad Rizky Yusro S.Ip., M.Ipol, dan seluruh dosen beserta jajarannya yang telah mengajarkan dan

memberi ilmu pada penulis selama masa perkuliahan dan menjadikan penulis menjadi mahasiswa yang berkualitas.

4. Kedua orang tua tercinta, Bapak (Iwan) dan Ibu (Dewi), kepada beliau lah penulis persembahkan skripsi ini. Terimakasih banyak atas segala dukungan dan kasih sayang serta fasilitas yang diberikan kepada penulis sehingga penulis dapat terus berjuang dalam menyelesaikan segala tugas dalam meraih mimpi dan cita-cita penulis. Semua kesuksesan penulis adalah karena orang tua penulis dan untuk untuk orangtua penulis.
5. Keluarga besar Hj. Madini yang telah mendoakan penulis serta memberi dukungan untuk mencapai keberhasilan
6. Teman-teman penulis selama perkuliahan, Irfan Nur Kurniawan S.Sos, Farhan Halem Hizbullah, Henrico Daniel yang telah menjadi teman yang baik dan membantu penulis selama perkuliahan
7. Dan terakhir terimakasih kepada diri sendiri karena telah berjuang sampai saat ini dan tidak pernah menyerah ketika gagal. Semoga ilmu yang telah didapat bisa dimanfaatkan dengan baik serta berguna dan bermanfaat untuk banyak orang.

Bandung, 21 September 2024

Septian Kharisma Bayu